



**「結果を出す政治」  
これからも  
北区、足立、豊島、板橋の未来へ全力！」**

「あいつわい」

東京12区にお住まいの皆さま、いつもお世話になり、ありがとうございます。

「政治は結果」「いつも全力」「小さなことから、大きなことまで、すぐやる男」——私は、このことを常に心がけ、国政と地元の現場を走ってきました。そしてこの数年は「実感」と「未来」が大切だと訴えています。

生活現場主義に立つ私は、「景気・経済の再生」「東北など被災地の復興加速」「社会保障の安定と拡充、子育て支援」——という「3つの実感」が大事だと考えています。

一方で、日本の未来は「人口減少・高齢社会・人生100年時代」と「情報技術

の急速度の進展」という、2つの大きな構造変化に直面しています。2020年の東京五輪・パラリンピックをゴールとするのではなく、その10年後、20年後、さらには2050年をも見据えた助走期間と捉え、今こそ「未来への力強い一歩」が重要だと思います。

これからも私は、徹底して現場第一、行動第二で、「安全・安心の勢いのある国づくり」のため、元氣な庶民のまち北区・足立区、そして新たに選挙区となった豊島区・板橋区のために働き、さらに結果を出してまいります。何卒よろしくお願い申し上げます。

東京第12総支部長

**太田昭宏**

新しい東京12区の地域は以下の通りです。新たに「豊島区東部」「板橋区北部」が加わり、「足立区西部」の一部が13区側になりました。なお、「足立区西部」については、旧地域から新たに加わった地域はありません。

<b>北 区</b>	全域
<b>足立区</b>	入谷町、入谷1～9丁目、扇2丁目、小台1、2丁目、加賀1、2丁目、江北1～7丁目、皿沼1～3丁目、椿1、2丁目、舎人公園、舎人町、舎人1～6丁目、堀之内1、2丁目、宮城1、2丁目、谷在家2、3丁目
<b>豊島区</b>	上池袋1～4丁目、北大塚1～3丁目、南大塚1、2丁目、西巣鴨1～4丁目、巣鴨1～5丁目、駒込1～7丁目
<b>板橋区</b>	舟渡1～4丁目、新河岸1、2丁目